



Ottawa, Canadá.

---

Nuevo Ministro de Asuntos Exteriores de Canadá, 1

Tesoros arqueológicos chinos en el Real Museo de Ontario: una exposición para dar remate a todas las exposiciones, 2

Visita del Rey Hussein, 3

Venta de válvulas a la Unión Soviética, 3

Servicios a excombatientes canadienses en el extranjero, 4

Conversaciones sobre cooperación nuclear entre Canadá e India, 5

Trigo para Etiopía, 6

---

---

Nuevo Ministro de Asuntos Exteriores de Canadá

Allan J. MacEachen, Presidente del Consejo Privado y Líder Gubernamental de la Cámara desde 1970 es el nuevo Ministro de Asuntos Exteriores de Canadá. Reemplaza a Mitchell Sharp que se hace cargo de la cartera del Sr. MacEachen.

El Sr. MacEachen fue elegido diputado por Inverness-Richmond, su distrito electoral natal, en 1953. Fue reelegido en 1957, 1962, 1963, 1965, 1968, 1972 y 1974.

Desde 1958 hasta 1962, fue ayudante especial para asuntos económicos de la oficina del ex-Primer Ministro L.B. Pearson, en aquel entonces Jefe de la Oposición.

Después de la elección del gobierno liberal en abril de 1963, el actual Ministro de Asuntos Exteriores fue nombrado Ministro de Trabajo. En esta cartera, el Sr. MacEachen preparó el Código de Trabajo canadiense y logró poner fin a una larga disputa laboral en los Grandes Lagos.

Labor en el campo de la seguridad social

En diciembre de 1965, el Sr. MacEachen fue nombrado Ministro de Sanidad Nacional y Bienestar Social. Durante su tenencia, el Parlamento aprobó una serie de programas importantes de seguridad social, tales como la Ley de Asistencia, el Fondo de Recursos Sanitarios, el Seguro Médico y el Suplemento de Ingresos Garantizados para beneficiarios de seguros de vejez.

El Sr. MacEachen fue Líder Gubernamental de la Cámara en 1967-68 y presidió el comité de reforma de procedimientos parlamentarios que introdujo amplias reformas para la puesta al día de los reglamentos y procedimientos del Parlamento canadiense.

Después de ser reelegido en la elección general del 25 de junio de 1968 en el nuevo distrito electoral, Cape Breton Highlands-Canso, Nueva Escocia, el Sr. MacEachen fue nombrado Ministro de la Mano de Obra e Inmigración.

Ocupó este puesto hasta septiembre de 1970,